



Bekanntmachungen der Stadt Bexbach Meldungen aus dem Rathaus

Kooperationsangebot der Jugendpflege Bexbach mit dem Caritas Zentrum Saarpfalz und dem Saarpfalz-Kreis

Hilfe Unser Kind kommt in die Pubertät
Das Jugendalter ist ein ständiges „sich verändern“: Vom Kind zum Jugendlichen bis hin zum Erwachsenen. Schon bei den ersten Anzeichen für diesen wichtigen Entwicklungsschritt können Ängste und Unsicherheiten entstehen.

In diesem Vortrag wird erklärt, was sich alles in der Pubertät für das Kind verändert, wie es sich fühlt und was hinter seinen neuen und „seltsamen“ Verhaltensweisen steckt. Ebenso erhalten die Eltern einen Einblick in

ihre neuen Aufgaben und was sie für die Bewältigung derer benötigen. Als Referentin konnte für diesen Abend Petra Leonhardt, Mitarbeiterin des Caritas Zentrum Saarpfalz – Erziehungs-, Ehe- und Lebensberatung, gewonnen werden.

Der Vortrag findet am
25. April 2023 von 16.30 Uhr – 18.30 Uhr

im Familienhilfzentrum Bexbach, Pestalozzistraße 4, 66450 Bexbach statt.

Nachbegehung des Stadtkerns mit dem Behindertenbeauftragten der Stadt Bexbach am 03.05.2023

Bürgermeister Christian Prech und der Behindertenbeauftragte der Stadt Bexbach, Steffen Brucker, laden zur gemeinsamen Begehung der Innenstadt am 03.05.2023 ein.

Der Behindertenbeauftragte lädt insbesondere die Bürgerinnen und Bür-

ger ein, die auch bei der ersten Begehung schon teilgenommen haben. Treffpunkt ist um 9.30 Uhr am Bahnhof Bexbach. Von dort aus werden diverse Örtlichkeiten angelaufen, um die von der Stadtverwaltung erledigten Anliegen des Behindertenbeauftragten vor Ort zu begutachten.

Nachruf

Am 13.04.2023 verstarb im Alter von 73 Jahren

Herr Bernhard Johann Städtischer Arbeiter.

Herr Bernhard Johann stand von 1969 bis zu seiner Rentengewährung im Jahre 2002 als Arbeiter zunächst in Diensten der Gemeinde Mittelbexbach, später Stadt Bexbach.

Der Verstorbene hat seine Dienstobliegenheiten stets pflichtbewusst und engagiert erfüllt. Durch sein kollegiales Verhalten hat er sich die Wertschätzung seiner Vorgesetzten und Kollegen erworben.

Für seine Pflichterfüllung wollen wir ihm dankbar sein und ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner Familie.

STADT BEXBACH

Christian Prech
Bürgermeister

PERSONALRAT
der Stadt Bexbach

Kai Lambert
Stv. Personalratsvorsitzender

Die Nutzung des Bexbacher Blumengartens ist vom 27.04. – 09.05.2023 stark eingeschränkt

Aufgrund von Auf- bzw. Abbauarbeiten sowie dem Aufstellen von Bauzaunabsperungen anlässlich der 62. Messe Bexbach - Camping, Freizeit, Automobil -, ist die Nutzung des Blumengartens Bexbach stark eingeschränkt.

Hiervon eingeschlossen sind auch die Nutzung des Spielplatzes sowie die Besichtigung der Gulliverwelt 2.0, die vom 29.04. – 07.05.2023 nicht kostenfrei nutzbar sind.

Vertretung für Ortsvorsteher Rolf Ballweber

In der Zeit vom 17. April 2023 bis einschließlich 30. April 2023 nimmt der stellvertretende Ortsvorsteher, Herr Moritz Aulenbacher (Tel. 0172/9271472), die Amtsgeschäfte und Sprechstunden des Ortsvorstehers von Bexbach-Mitte wahr.



Herausgeber: Medien Verlag Aktuell GmbH, Marktstraße 1 - 3, 66538 Neunkirchen
Gleichzeitige Briefadresse des Verlages, des verantwortlichen Redakteurs und des Verantwortlichen für den Anzeigenteil.

Telefon: 0 68 21/2 07 39-0, **Fax:** 0 68 21/2 07 39-20

eMail: hn@verlag-aktuell.de

Geschäftsführer: Gerd Cwikla + Thomas M. Zeimet
Amtsgericht Saarbrücken HRB 17697

Chefredakteur: Thomas M. Zeimet (V.i.S.d.P.)

Amtliches: Die Stadtverwaltung.

Redaktion: Rosemarie Kappler, Ralf Linn, Norbert Jahn, Horst Fried, Hans-Joseph Britz

Redaktionsschluss: jeden Montag, 15.00 Uhr

Anzeigenschluss: jeden Montag, 16.00 Uhr

Todesanzeigen: jeden Dienstag, 10.00 Uhr

Jährlicher Postbezugspreis 49,00 Euro, einschließlich Zustellgebühren und 7 % MwSt.

Erscheinungsweise: 1 x wöchentlich

Druck: Kern GmbH, In der Kolling 7, 66450 Bexbach

Alle Veröffentlichungen sind urheberrechtlich geschützt. Dies gilt auch für speziell angefertigte Werbeanzeigen. Weiterverwendung jeweils nur mit schriftlicher Genehmigung möglich. Namentlich gekennzeichnete Artikel spiegeln nicht die Meinung der Redaktion wieder. Keine Haftung bei Druck- oder Satzfehlern. Die Redaktion freut sich über eingesandte Beiträge, behält sich jedoch das Recht der Nichtveröffentlichung oder Kürzung vor.

Das Allgäuer Braunvieh ist zurück

Seit dem 15.04.2023 ist das Allgäuer Braunvieh zurück in der grünen Lunge. Bei den Tieren handelt es sich um eine aussterbende Rinderrasse, von der es in Deutschland nur noch ca. 1.000 Tiere gibt. Auf der Wiese hinter den Tennisplätzen können zudem in dem Jahr auch zwei Hochland Rinder der Rasse Highland bestaunt werden. Vier weitere Kühe werden in den nächsten Wochen mit ihren Kälbern ebenfalls die grüne Lunge bereichern.

„Ich freue mich sehr, dass das Braunvieh zurück in unserer grünen Lunge ist. Sicherlich werden auch in diesem Jahr wieder viele Kinder und Erwachsene stehen bleiben und sich die kurze Auszeit gönnen- wurden die Tiere in den vergangenen Monaten doch sehr vermisst. Die Beweidung bedeu-

tete für die grüne Lunge und die Stadt Bexbach eine große Aufwertung und wurde durchweg positiv aufgenommen“, so Bürgermeister Christian Prech.

Da die Tiere sehr zahm sind, möchte die Stadtverwaltung noch einmal darauf hinweisen, dass das Füttern verboten ist und die Hunde an der Leine zu führen sind.

Familie Müller freut sich auch in diesem Jahr über Anfragen von Schulklassen, Kindergärten oder auch Privatpersonen, die gerne Führungen und Informationen über das Allgäuer Braunvieh haben möchten. Hierzu kann der direkte Kontakt mit der Familie Müller, An der Schule 4, 66459 Kirkel Limbach, 06841 890270 gesucht werden.

Behinderungen wegen Wegeinstandsetzungsarbeiten

In der Zeit vom Mittwoch, dem 19.04.2023 bis Freitag, dem 21.04.2023 erfolgen die Instandsetzungsarbeiten an der Zufahrt zur Steinberghütte in Oberbexbach.

Mit Behinderungen infolge von Baumaschinen auf der Zufahrt sowie

kurzen Wartezeiten muss gerechnet werden.

Die Stadt Bexbach ist bemüht, die Arbeiten zügig umzusetzen und die Beeinträchtigungen so gering wie möglich zu halten, bittet aber um Verständnis für die möglicherweise entstehenden Behinderungen.

B BEXBACH
meine Stadt.

“Dreckegge” entdeckt?

1. Foto machen
2. Per Mail an sauber@bexbach.de
3. Der Baubetriebshof kümmert sich so schnell wie möglich darum

... oder telefonisch: 529-236



Spenden Sie Blumen gegen das Vergessen!

www.Blumenspenden.de

Spendenkonto
Commerzbank Kassel:
IBAN DE23 5204 0021 0322 2999 00
BIC COBADEFFXXX



Volksbund Deutsche
Kriegsgräberfürsorge e. V.